

Compte-rendu de la Sortie de Printemps

La Sortie de Printemps qui a lieu tous les ans au 8 mai obtient un beau succès grandissant.

Cette année ce sont 63 équipages qui ont pris le départ.

Cette balade avec road book au fléché métré très simple, permet aux non initiés de découvrir le BE à BA de la navigation et à beaucoup de pilotes chevronnés de faire en compagnie de leurs épouses, copilotes pour l'occasion, une sortie avec les belles anciennes.

Comme d'habitude, le parcours proposé par Bernard et Jean-Pierre est vu et affiné par Gérard.

Le rendez-vous était fixé à 8 H 30 au 16 rue Jacques Mellez. Café et brioche permettaient aux concurrents de se restaurer en attendant le départ.

Après les formalités d'usage, Gérard fit un rapide briefing mettant surtout l'accent sur le code de la route et la prudence. Cette année la météo étant capricieuse ciel couvert, brouillard et pluie menaçante, les motos et les cyclistes furent peu nombreux sur le parcours.

Le départ fut donné par Jean-Pierre à partir de 9H.



Avant le départ

Partis de Raon l'Étape, en direction de Le Paire, Ban de Sapt, col du Las, Saales, à La Salcée un arrêt aux confitures du Climont était possible. Ensuite le parcours continuait par Steige, Kreuzweg, Le Hohwald.



La R 12 Gordini au départ